

LA CENIT HUDETA

NUESTRA PRESENCIA EN EL CASTILLO DE CALATRAVA

Crónica de una marcha

El dia 2 del actual nuestra Cenit realizó una marcha al Castillo de Calatrava, situado en el término municipal de Calzada.

Un tiempo espléndido contribuyó a que el plan de actividades que nos habíamos trazado pudiera desarrollarse a la perfección.

Soplaba un fresco viento del Norte y la temperatura partiendo de la cañota de Paños Camineros, — tras el viaje en camión, era una necesidad que todos sentíamos para desentumecer los músculos.

Ya arribó, el acto de izar nuestras Banderas en las ruinas de lo que fué torre del homenaje y permanente vigía de la llanura de aquella batalla de la Reconquista revistió, precisamente por su sencillez, una gran emoción. Allí, donde en otros tiempos ondearon las pendones de Castilla y Calatrava, nuestras Banderas temblaban al viento. Los viriles estribos del "Cara al sol" estremecían de los muros del Castillo acostumbrados a guerreras canciones se extinguieron por la llanura adquiriendo sonoridades de nueva Reconquista.

El comandado Almedover Buisón en su charla nos recordó lo que fué la vida de la Falange entre el I y II Consejo Nacional. Los parafatos de José Antonio en aquella conferencia del Círculo de la Unión Mercedario, cuidadosamente seleccionados, polarizaron nuestra atención. Hable el Jefe y sus palabras, siempre actuales, tenían nuestro espíritu para el servicio.

La algarra preparatoria de la comida con sus dificultades para el cocido de lentejas y aserrín del agua constituyeron, para algunos, una acti-

vidad más que no se hallaba prevista: la del alpinismo.

Medida la tarde el Lugarteniente Comarcal dijo algo, cargado de fechas y nombres de reyes, reyes de las Ordenes Militares para situar a la de Calatrava y, continuación, el Jefe Local se extendió sobre el Punto 25 "Nuestro Movimiento incorpore el sentido católico — de gloriosa tradición y predominante en España — la reconstrucción nacional. — La Iglesia y el Estado concordarán sus facultades — respectivas, sin que se admita intrusión o actividad alguna que menoscabe la dignidad del Estado o la integridad nacional", que se ve haciendo muy necesario vulgarizar.

Lamentamos la ausencia de algunos camaradas de nuestra Guardia que prefirieron el encuentro de fútbol Manchego-Calvo Sotelo, por para ellos y también la de los camaradas de Calzada de Calatrava y Villanueva de S. Carlos, a quienes esperábamos.

El Castillo de Calatrava sintió con nosotros que se arriassen Banderas. Por unas horas había revivido su grandeza compartiendo con pechos juveniles el fervor de España. Nuevamente se quedaba solo, cargado de historia, frente a los siglos.

En el descenso muchos pensábamos si en este reverberación cultural de la provincia que ahora se apuntáne se le había ocurrido a nadie que ese Castillo de Calatrava, reconstruido, podría muy bien albergar una Escuela de Márques para nuestros camaradas del Frente de Juventudes de la provincia. Su magnífica capilla se estaba restaurando pero esto preguntó nos saltó a los labios & es que no merece la pena el resto de la fortaleza.

¡ARRIBA ESPAÑA!

